

Febrero 14, 2024

La planta potabilizadora Buena Esperanza comenzó a funcionar debido a disminución en los niveles de turbidez del río Neuquén.

El Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS) informa que ya se encuentra operativa la planta potabilizadora Buena Esperanza.

Dado que los niveles de turbidez del río Neuquén y del lago Barreales disminuyó en las últimas horas, se puso en funcionamiento todo el sistema que permite potabilizar y enviar el agua en bloque para ser distribuida en Cutral Co y Plaza Huincul.

Se recuerda a los usuarios de la comarca que, una vez se comienza a bombear el líquido hacia las cisternas, se deben presurizar las redes de distribución, algo que toma un tiempo antes de normalizarse el servicio en los domicilios.

Ante cualquier consulta pueden comunicarse en forma gratuita con Centro de Atención al Usuario llamando al 0800 222 4827.

Neuquén Informa